

# Limitar armas en C.A. expone canciller en ONU

En Centroamérica tenemos que adoptar políticas congruentes de limitación de armas, y de efectivos militares, no aceptar provocaciones ni hostigamientos al vecino, para el establecimiento de la democracia y el imperio de la justicia social, la paz y la fraternidad, afirmó ayer en el seno de la ONU, el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena.

En otra parte de su discurso, manifestó que en Centroamérica "no habrá paz mientras se continúa apoyando a grupos armados que buscan derrocar a gobiernos constituidos; no habrá paz sino se respeta el derecho de autodeterminación de los pueblos y si no se rechaza la intervención extranjera abierta o disimulada; si no se respeta el pluralismo ideológico, si no se erradican las estructuras económicas y sociales injustas, si no se fortalecen las instituciones democráticas, si no hay una plena vigencia de los derechos humanos".

Chávez Mena, dirigió su mensaje al pleno de la Asamblea General de las Naciones Unidas, en su XXXVII Período de Sesiones, ayer en la tarde. En días anteriores han hablado el presidente del Brasil, Joao Figueiredo, el canciller de Venezuela, José Alberto Zambrano Velasco; el secretario de Estado USA, George Shultz; el primer ministro de Portugal, Pinto Balsemao; el presidente de México, José López Portillo, el ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Andrei Gromyko, el ministro de Francia, Pierre Mauroy y otros dirigentes de diversos

Pasa a la página 35



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**CLASIFICAN SOLICITUDES.** La experiencia y nivel de estudio se tomará muy en cuenta en las solicitudes de trabajo en la FIES, dijeron el técnico del Departamento de Trabajo del Ministerio de Trabajo, Sr. Mario Antonio Arias y Lic. Elizabeth de Herrera de la Feria Internacional.

## Suprimir intereses de FSV dañaría programas

Afectar los recursos financieros del Fondo Social para la Vivienda, únicamente serviría para disminuir su potencial productivo que afectaría la solución habitacional, declararon ante la Comisión de Legislación de la Constituyente, dirigentes de esa institución.

El presidente del Fondo, Ing. Félix Osegueda; los directores: Ings. Moisés Castro Maceda y Alejandro Vilanova y los técnicos: Lic. Mauricio Romero Medrano, de Finanzas; Lic. Leonel Ruano Zavala,

de Planificación y Lic. Adalberto E. Campos, de Administración, estuvieron presentes en la Comisión de Hacienda de la Asamblea, que estudia la petición del mayor Roberto D'Aubuisson, Hugo Barerra y René Barrios Amaya, referente a que los adjudicatarios del Fondo no paguen más intereses por sus préstamos.

Explicaron los funcionarios del FSV que a la fecha, el programa de inversión para la generación de viviendas de bajo costo, lleva

Pasa a la página 32

## Elaboran Proyecto de Ley para Desarrollo

La pequeña empresa salvadoreña, está trabajando arduamente en la elaboración del Proyecto de Ley de Fomento y Desarrollo para este sector, vital en el desarrollo socio-económico del país, expresó ayer el señor Godofredo Méndez, de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS.

El fomento y la creación de nuevas empresas viene a contribuir una alternativa de desarrollo para la solución de esos problemas sociales y económicos por los que atravesamos, se-

ñaló el pequeño empresario. En forma especial, es la pequeña empresa la que genera y mantiene fuentes de trabajo, aspecto relevante que ha pasado desapercibido hasta la fecha, señaló.

La pequeña empresa, además de las limitaciones financieras, su escaso avance tecnológico y modesta administración, etc., mantiene un alto espíritu de lucha, pese a las circunstancias adversas que abaten a nuestra patria, enfatizó.

Pasa a la página 32

## En EU estudiarán plaga que ataca al algodón

En laboratorios de los Estados Unidos de América, se estudiarán los especímenes de una plaga que ataca al algodón en la zona oriental del país, dice informe proporcionado por el Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Dicha plaga es identificada como Acaro Agalla Verruga, que ataca la planta del algodón y para una mayor comprobación de las investigaciones hasta ahora efectuadas, el MAG ha dispuesto enviar muestras a EE.UU.

Las zonas afectadas en el oriente del país, son Us-

ulután y San Miguel. La plaga ha sido descubierta en varias áreas, y se pidió ya al gremio de los algodoneeros, abocarse con técnicos del MAG.

Existen condiciones que han favorecido la explosión de dicha plaga, dice el MAG. Entre éstas se encuentran, el incremento de la población inicial, por la no incorporación de rastros y la chapoda de parte del algodoneero, convirtiéndolo en cultivo permanente; 2) La prolongada sequía de este año, que indu-

Pasa a la página 32

## Mañana ciérrase en bancos "Telecolecta"

Hasta mañana jueves, durante todo el día, el público podrá continuar dando sus aportes para la "Telecolecta Pro Damnificados-Septiembre 82", dijeron ayer tarde los organizadores de la misma.

Agregaron que al efecto, los bancos del sistema continúan manteniendo abierta la cuenta para recibir



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **PREPARATIVOS.** El Fondo Social para la Vivienda, celebrará el 9o. Aniversario de su Fundación, el 14 de octubre. Informa la Lic. Anette Rebeca Berrios de González.

## Día del Pescador en Acajutla el 24

El Día del Pescador se celebrará en el Puerto de Acajutla, departamento de Sonsonate, el domingo 24 de este mes, organizado por la Cooperativa de Pescadores de la localidad y por la División de Turismo Interno del Instituto Salvadoreño de Turismo.

La celebración se ha organizado en esa ocasión, ya que se trata de la fecha dedicada por el santoral, para conmemorar al Arcángel San Rafael, patrono de los pescadores; asegurándose para ese día una intensa programación de eventos religiosos, culturales y recreativos.

Las casas comerciales de la localidad y de otros lugares, sobre todo de la capital, están colaborando para que el Día del Pescador sea un rotundo éxito.

Los organizadores se en-

Pasa a la página 32

los óbolos humanitarios del pueblo salvadoreño, en favor de sus hermanos afectados por el temporal del mes pasado, a consecuencia de lo cual muchas personas perdieron seres queridos y sus haberes personales.

Los patrocinadores dieron a conocer el dato preliminar de la colecta hasta el momento de cerrar la misma en el Canal 6 de TV, que ascendió a

Pasa a la página 33



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.

**REINA DE LA SALUD.** (San Vicente). En alegre fiesta benéfica del patronato del Hospital "Santa Gertrudis", fue electa la señorita María Edwignes Umaña, como Reina de la Salud 1982-1983. El Dr. Oswaldo Orantes, director del hospital, le impone la banda.

# Libre iniciativa en Constitución

Se plasme en la nueva Constitución Política de la República, un régimen económico fundamentado en los principios de la libre iniciativa, pide la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

Para lograr dicho objetivo, ANEP, está dispuesta a aportar sus estudios y conclusiones para ese fin ante la comisión redactora de la Constituyente.

El comunicado al respecto de la ANEP, dice:

"La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), plenamente cons-

ciente de la responsabilidad cívica que le cabe como entidad cúpula de los sectores empresariales del país, da a conocer a la conciencia ciudadana, el siguiente pronunciamiento relacionado con la situación política nacional:

"1. Desde comienzos de 1980, ANEP hizo pública su preocupación por el quebrantamiento de la vigencia constitucional y, consecuentemente, la ruptura del marco jurídico, que estaba ocasionando profundo daño al normal y correcto desarrollo de la vida del país y que, por tan-

Pasa a la página 33



**DIA DE CHINA.** Distinguido acto social cultural se realizó en la Embajada de la República de China, con motivo de las festividades patrias de la nación asiática. Durante el acto de izquierda a derecha, el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena; el presidente de la

República, Dr. Alvaro Magaña y su esposa, doña Concha Marina de Magaña; el embajador, general Lo Yu Lun y su esposa, Sra. Wang Shien Yin de Lo, y el presidente de la Corte de Justicia, Dr. Arturo Zeledón Castrillo.